

Pour la troisième année, la fête du court métrage revient. Événement d'envergure nationale, elle permet de faire découvrir un pan fondamental du cinéma aux cinéphiles comme aux néophytes. Fondamental par sa diversité, mais aussi par sa créativité (aussi bien sur le fond que sur la forme) qui en font le pendant naturel et indispensable du long métrage. La fête du court métrage est organisée avec le soutien du Centre National du Cinéma (CNC), l'Association Faites des Courts Faites des films, en liaison avec l'agence du court métrage.

Sur la Côte d'Azur, nous ne savons que trop bien l'importance du court métrage dans le secteur du 7e art. Depuis plusieurs années déjà, l'association Heliotrope organise *Un Festival c'est trop court !*, le festival européen du film court de Nice. Evidemment, elle participe activement à cette semaine spéciale court métrage sur la Côte d'Azur avec le soutien des collectivités locales. Elle présentera du 13 au 19 des projections pour le grand public et pour les scolaires, des rencontres, des animations et des ateliers à Nice, Cannes mais aussi dans d'autres communes du département (Clans, Saint-Laurent-du-Var...).

Dans une époque où les programmes courts sont de plus en plus présents à la télévision et sur le web, cette fête du court métrage semble tomber à pic...

Andy Calascione

Programmation : <http://www.nicefilmfestival.com/heliotrope/>

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)